

Élections municipales des 9 et 16 mars 2008



PALAISEAU A VENIR

Ensemble agissons pour l'avenir de Palaiseau

Chers Palaisiens,

L'enjeu de cette élection locale est clair : soit notre ville se transforme en métropole régionale, soit elle conserve son charme, ses jardins, ses sentiers, son agriculture !

- Notre ambition est de conserver l'environnement exceptionnel qui caractérise Palaiseau et les espaces ouverts sur le plateau de Saclay.
- Notre engagement est de faire de notre ville un modèle de développement durable.
- Notre projet s'articule autour de six idées forces dont les quatre premières sont les bases du développement durable.



Bernard VIDAL et son équipe

www.palaiseauavenir.org

Dès le 1^{er} tour, le 9 mars votez PALAISEAU A VENIR



Nous nous engageons à :

PRÉSERVER ET DÉVELOPPER UN ENVIRONNEMENT DE QUALITÉ

- ▶ Adopter un nouveau Plan Local d'Urbanisme protégeant les terres agricoles, les arbres, les espaces verts publics et privés, les zones pavillonnaires.
- ▶ Limiter l'urbanisation du quartier du lycée à 500 logements et créer un espace naturel sur le Haut-Pileu.
- ▶ Protéger réellement le patrimoine architectural de Palaiseau, dont celui du centre ville, valoriser nos sentiers, développer les circulations douces.



METTRE EN PLACE UNE RÉELLE GOUVERNANCE, AVEC UNE AUTRE CONCEPTION DE LA DÉMOCRATIE LOCALE



- ▶ Créer une instance permanente de la concertation, pour débattre des projets, y compris dans leurs principes et leurs objectifs.
- ▶ Mettre en place un mode direct de consultation des Palaisiens, modifier les projets en fonction des résultats des consultations.
- ▶ Crée une maison des associations.

REFORCER L'ACTIVITÉ DE PROXIMITÉ, APPORTER LA HAUTE TECHNOLOGIE AU CŒUR DE LA VILLE

- ▶ Accompagner la mutation des zones d'activités pour accueillir des entreprises de pointe ; favoriser les synergies par l'implantation de laboratoires dans l'enceinte de l'école Polytechnique, mais pas au delà.
- ▶ Généralisation de l'Internet haut débit et installation de bornes Wi-Fi dans les lieux publics.
- ▶ Relancer le commerce en centre ville et dans les quartiers, créer des parkings dans le centre, développer une zone artisanale, attirer de grandes enseignes, notamment dans le domaine du sport.



RÉTABLIR UNE POLITIQUE SOCIALE EFFICACE

Notre ville manque de places de crèches, nous pallierons cette carence. Nous favoriserons les autres modes de garde des enfants par la création d'un relais d'assistantes parentales et d'un relais d'assistantes maternelles.



- ▶ Construire, pour nos anciens, une résidence pour personnes âgées en centre ville et un centre de jour pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer.
- ▶ Conserver le lien social, avec des contacts institutionnalisés, entre ces résidences et les plus jeunes de nos Palaisiens.
- ▶ Assurer la mixité sociale dans toute la ville afin que tous les quartiers se développent harmonieusement et en cohérence.

PROMOUVOIR LE SPORT ET LA CULTURE POUR TOUS, UNE PLACE POUR LES JEUNES



- ▶ Implanter un stade nautique, un gymnase, une piste d'athlétisme, un terrain de football en pelouse synthétique, une base VTT à la Batterie de la Pointe ainsi qu'un parcours de santé sur le plateau.
- ▶ Faire de Palaiseau une ville exemplaire par la création de tournois entre les écoles de la ville, un tournoi handisport et la promotion de sports de haut niveau, tout ceci en collaboration avec les associations sportives.
- ▶ Achever le cinéma et mettre en place une politique culturelle solidaire.

LES JEUNES PALAISIENS : DE LA SOLIDARITÉ À L'APPRENTISSAGE DE L'AUTONOMIE

- ▶ Trouver avec les jeunes Palaisiens des locaux adaptés à leurs besoins pour qu'ils puissent se retrouver en centre ville et sur le plateau.
- ▶ Crée une journée des métiers en association avec les entreprises du plateau de Saclay.
- ▶ Aider les jeunes dans leur recherche de stage tout au long de la scolarité.
- ▶ Instaurer une bourse aux permis de conduire.
- ▶ Développer un vrai soutien scolaire pour les jeunes en difficulté.
- ▶ Adapter les horaires de bus aux horaires des écoles.



Pour reprendre les propos de Nathalie Kosciusko-Morizet, secrétaire d'Etat à l'écologie :

Mieux vaut résoudre les problèmes des quartiers existants plutôt que de les déplacer vers une ville nouvelle sur le plateau de Saclay.